

Kindertag in Greifenhain

Bei sommerlichem Wetter und ausgelassener Stimmung feierten die Kinder des Naturkindergartens Greifenhain am 1. Juni ihren Kindertag. Gleich nach dem Frühstück begann das emsige Treiben im Essenraum des Kindergartens, als 10 Kinder Gemüse und Wurst schnitten, Soße rührten, Knoblauch pressten und mit vollem Einsatz den Teig kneteten, um schmackhafte Pizza zuzubereiten. Danach ging es auf die Obstwiese, hinter den Kindergarten. Ob Bobbycar-Rally, Eierlaufen, Dosenwerfen oder Tauziehen – im Wettstreit Jungs gegen Mädchen wurde ehrgeizig gekämpft und natürlich angefeuert. Am Ende der Wettspiele war ein Jeder Sieger, denn der Ortsbeirat Greifenhain beschenkte jeden mit erfrischendem Eis in allen Sorten, die das Kinderherz begehrt. Wir danken Heidrun Zocher und Rüdiger Krause für die gelungene Überraschung. Eine Schatzsuche, bei der jedes Kind viele echte Edelsteine finden konnte, rundete den Vormittag ab. Als der Duft der frisch gebackenen Pizza durch unseren Garten zog, fanden sich alle Kinder schnell auf der Terrasse ein und ließen sich die Pizza schmecken – endlich wieder draußen essen!

Antonia Martin – Leiterin des Naturkindergartens

